



OYEZ ! OYEZ !

Roger Lapierre, président



SEPTEMBRE 2024 Numéro 240

C'EST REPARTI !

Je tiens tout d'abord à vous dire *bonjour*, espérant que vous ayez réussi à passer un bel été, en présence de vos amours lorsque possible et que les chaleurs ne vous aient pas trop fait souffrir.

LES RETROUVAILLES

Nous nous retrouverons très bientôt au Parc Michel-Chartrand, au même endroit que l'an dernier, ce mardi le 3 septembre. Un dîner sera servi vers 12 h 00.

Vous pourrez vous procurer des billets auprès des personnes responsables des différentes activités à venir. Des chapiteaux seront installés tout comme l'an dernier, et ce, avec l'objectif d'assurer un plus grand confort.

Petite note : vous deviez vous inscrire pour cette activité. Nous avons bien hâte de vous revoir.

OUTRE LES RETROUVAILLES, IL Y AURA 2

ACTIVITÉS EN SEPTEMBRE

Le grand nettoyage des berges, prévu le 21 septembre. Contactez Mme Marie-Paule Carrier, 450-674-4528, pour vous inscrire.

Conférence de Mme Anny Schneider, plantes thérapeutiques et flore médicinale. Cette activité se tiendra au Parc Michel-Chartrand. Inscription auprès de Pierre Gingras 514-513-2126. Coût : 10 \$ membre, 15 \$ conjoint, 25 \$ non-membre.

PERSONNES GAGNANTES AU DÉJEUNER DE JUIN

Les trois gagnant-es ont été Mme Yvonne Charest, M. Michel Proulx et M. André Sirois.

Le prochain déjeuner aura lieu le lundi 7 octobre, toujours au Restaurant Eggsquis, 3280 boul. Taschererau à Greenfield Park. Vous êtes attendus à compter de 8 h 00.

CHANGEMENTS À VOTRE DOSSIER

Eh oui, encore cette demande : veuillez communiquer avec l'AREQ nationale pour faire part de tout changement (adresse, no.de tél...).

Vous pouvez appeler au 1 800 663-2408 pour fournir vos nouvelles données.

Nous recevons des appels nous demandant le pourquoi de la non-réception de *La Petite Feuille* et nous apprenons que la personne a déménagé il y a quelques années, mais sans en aviser l'AREQ.

Il n'y a qu'au national que l'on peut apporter une correction/modification.

Merci de nous aider à conserver nos listes à jour.

MARCHE CONTRE LA MALTRAITANCE

Cette année, cette marche contre la maltraitance à l'égard des personnes âgées s'est tenue le 13 juin au Parc de la Cité. Plusieurs centaines de personnes étaient présentes, dont une trentaine de l'AREQ Longueuil. Cette participation est une nette amélioration, car l'année dernière six membres de l'AREQ étaient présents.

Cette marche se tient dans le cadre de la journée mondiale de sensibilisation à la maltraitance des personnes âgées qui a lieu le 15 juin de chaque année. Le 15 juin étant un samedi en 2024, la Table de concertation Alliances âgées avait choisi de tenir cette marche un jour de semaine.

En 2025, la marche aura lieu le jeudi 12 juin. Vous pouvez déjà inscrire cette date à vos agendas.

DÉCÈS

Chez nos membres :

Claude Éthier est décédé le 3 avril à 75 ans.

Réjeanne Caillé-Trottier est décédé le 10 avril à 90 ans.

Louis Charest est décédé le 2 juin à 86 ans.

Raymond Gamache est décédé le 14 juin à 80 ans.

Guy Foucault est décédé le 25 juin à 83 ans. Il a occupé la tâche de trésorier au conseil sectoriel de 2001 à 2007.

Maurice Bellot est décédé le 1 juillet à 92 ans.

Lucille Béliveau-Léger est décédée le 17 juillet à 99 ans.

Réjean Parent est décédé le 17 juillet à 71 ans. Il a été président du Syndicat de Champlain de 1984 à 2003, puis président de la CSQ de 2003 à 2012.

Léon Cloutier est décédé le 27 juillet à 89 ans.

Dans la parenté :

Denis De La Roche est décédé le 15 août. Il était le frère de Suzanne De La Roche, téléphoniste au secteur.

L'AREQ offre ses condoléances aux familles et personnes concernées.